

ACTA SESIÓN ORDINARIA N° 126 H. CONCEJO MUNICIPAL DE TREHUACO

En Trehuaco, siendo las 10:15 Horas del día martes 29 de Mayo de 2012, en sala legalmente constituida se da inicio a la sesión ordinaria del Concejo Municipal de Trehuaco, presidida por el señor alcalde Don **LUIS CUEVAS IBARRA** y con la presencia de los señores Concejales.

- **RAUL ESPEJO ESCOBAR**
- **MIGUEL VARGAS AVILA**
- **LUIS SANHUEZA ZURITA**
- **JUAN CARLOS SEPULVEDA PEDREROS**
- **JUAN CABRERA MONSALVE**
- **RODOLFINO SAAVEDRA CONCHA**

Como Ministro de fe la Secretaria Municipal Srta. Lucy Cartes Ramírez

TABLA.-

1.- LECTURA ACTA SESION ANTERIOR:

- 1.- Acta Sesión Ordinaria N° 125 (14.05.2012)

2.- CORRESPONDENCIA.

2.1.- DESPACHADA

2.2.- RECIBIDA

- 1.- Chile Gestión, invitación giras técnicas.
- 2.- Proyecto Subvención Iglesia Metodista Pentecostal de Chile

2.3.- ANÁLISIS.

3.- CUENTA SEÑOR PRESIDENTE.

4.- CUENTA COMISIONES.

5.- ASUNTOS PENDIENTES.

6.- ASUNTOS NUEVOS.

- 1.- Modificación Presupuestaria

7.- INCIDENTES.

1.- LECTURA ACTA SESION ANTERIOR.

1.- Acta Sesión Ordinaria N° 125 (14.05.2012)

Observaciones

El señor Juan Cabrera señala que falto incluir en acta el acuerdo del concejo de enviar el oficio a la SUBDERE.

Sin más observaciones se llama a votar

El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad aprobar el acta N° 125 de fecha 14.05.2012, con observaciones.

2.- CORRESPONDENCIA.

2.1.- DESPACHADA

No hay

2.2.- RECIBIDA

- 1.- Chile Gestión, invitación giras técnicas.
- 2.- Proyecto Subvención Iglesia Metodista Pentecostal de Chile

2.3.- ANÁLISIS.

En relación a la solicitud de subvención de la Iglesia, el señor alcalde señala que la idea es que se les pueda apoyar, recordando que se ha ayudado a otras iglesias.

El señor Juan Cabrera dice que no esta de acuerdo, que se entero que el pastor a dicho que la municipalidad nunca los ha apoyado y como concejo tampoco, señalando que recuerda que a la iglesia se le aprobó una subvención y al taller tabitas también por lo que solicita que se le pueda entregar un informe al respecto.

El señor Alcalde señala que la subvención no es para el pastor, que es para la iglesia Sugiere aprobar una subvención de \$1.500.000 para la iglesia.

Don Juan Cabrera, dice que es mucho, y sugiere que sea \$1.000.000, agregando que no cree que se justifique tanto dinero para una iglesia a la que llegan tan pocos hermanos

El señor alcalde llama a votar por aprobar una subvención de \$1.500.000 para la iglesia Los señores Luis Sanhueza, Raúl Espejo, Rodolfo Saavedra, Juan Carlos Sepúlveda, Miguel Vargas y Luis Cuevas aprueban la moción

El señor alcalde llama a votar aprobar una subvención de \$1.000.000 para la iglesia El señor Juan Cabrera aprueba la moción.

Por tanto.

El H. Concejo Municipal **Acuerda** por los votos de los señores Luis Sanhueza, Raúl Espejo, Rodolfo Saavedra, Juan Carlos Sepúlveda, Miguel Vargas y Luis Cuevas aprobar una subvención municipal por el monto de \$1.500.000 (un millón quinientos mil pesos) a la Iglesia Metodista Pentecostal de Chile

Don Miguel Vargas, consulta por la solicitud de subvención de la capilla de Boca Itata, recordando que ellos la hicieron el año pasado.

El señor alcalde, sugiere que soliciten el formulario de postulación para el año 2012 a la secretaria municipal.

3.- CUENTA SEÑOR PRESIDENTE.

El señor alcalde informa que el fin de semana, el día sábado se estuvo en emergencia en la comuna por la gran lluvia, que hubo cortes de luz en toda la comuna, incluso en los sectores rurales, dice que el fin de semana hizo un llamado en la radio a emelectric y copelec para que pudieran reestablecer el servicio y que debido a eso se realizaron algunos trabajos y se reestableció el sistema de luz en algunos sectores, pero que hasta ayer aun habían sectores sin energía eléctrica. Informa que se voló el techo de la escuela de Maitenco y que se suspendieron las clases ayer en Maitenco y Trehuaco, que hubo árboles que cayeron en los caminos, que en sector de Maitenco cayó una rama de un árbol en una mediagua, pero que ya se realizo la visita y se entrego la ayuda correspondiente.

En relación a los proyectos informa que en Hernán Brañas se esta avanzando con el cierre de la multicancha, al igual que con los proyectos de Denecan.

Don Juan Carlos Sepúlveda, solicita que envíe a alguna persona a supervisar la obra de la Denecan, porque están instalando la californina antes que el techo.

El señor alcalde, responde que el director de obras ha estado constantemente supervisando la obra, informa que se realizará una modificación al proyecto donde se ampliara la sala de espera de la posta, mencionando que la que considera el proyecto es muy pequeña, dice que esta modificación se realizara una vez recepcionado el proyecto.

También informa que se están realizando gestiones con Celco para ver la posibilidad de comprarles el terreno que tienen a la entrada de Denecan con el fin de construir viviendas, una plaza, un estadio y una cancha de carreras para el sector, señalando que ha estado conversando con la gente del sector y que le han señalado que esas son sus necesidades. Explica que unos de los resultados que se ha obtenido a través de la participación de los vecinos en el Plan de Desarrollo es que en Trehuaco no existían algunos servicios que son necesarios para la comuna, como por ejemplo no hay supermercados, no hay transporte público, no hay panaderías, bombas de bencina, etc. y que todo esto es por la falta de población, por lo que no es rentable invertir en Trehuaco, recuerda que anteriormente ya les había conversado sobre el comité de vivienda de Coelemu, que vinieron a conversar para ver la posibilidad de un terreno en Trehuaco para construir viviendas, ya que en Coelemu no existe terrenos para este fin, recuerda también que la municipalidad cuenta con un terreno donde se construirá una población y que el terreno da para construir una plaza y otra población, por lo que se esta evaluando esa situación, señala que la idea es que Trehuaco crezca como comuna y que pueda contar con todos los servicios.

4.- CUENTA COMISIONES

Don Juan Cabrera, le solicita al alcalde que pueda comentar sobre que sucedió con los comités Villa El Sol y Villa Los Cisnes, porque le informaron que ahora eran uno solo.

El alcalde responde que es efectivo, que ahora existe un solo comité, que se unieron y que esto es porque se debe postular un solo comité de vivienda, que es un tema técnico, informa que se está realizando el estudio de habilitación del terreno.

Don Juan Cabrera consulta por las escrituras de los terrenos de Villa Los Copihues, señalando que al parecer tenían un error.

El alcalde dice que no sabe sobre esa situación, pero que lo puede consultar con la señorita Ángela Cancino.

Don Juan Cabrera, también recuerda el tema del paradero que se encuentra en el semáforo, mencionando que ya lo ha planteado anteriormente, que dificulta la visión de los automovilistas.

El alcalde, solicita que se le informe al Director de Obras para evaluar la posibilidad de sacar el paradero de ese lugar y reponerlo en otro lugar con los nuevos paraderos.

Don Luis Sanhueza, pregunta quien es el responsable de decidir donde se instala un paradero, refiriéndose al paradero que construyeron en forma artesanal en el cruce de Brañas.

El alcalde responde que ese tema ya se converso y se analizo con vialidad y la respuesta es que no corresponde instalar un paradero en ese lugar, que el paradero oficial es el que está instalado cerca de la empresa.

5.- ASUNTOS PENDIENTES.

No hay

6.- ASUNTOS NUEVOS.

1.- Modificación Presupuestaria

El señor alcalde, recuerda que la sesión pasada se aprobó aumentar algunas cuentas como; el programa de la mujer, servicios generales y ayudas sociales, y que quedo un saldo, por lo que ahora quiere distribuir ese dinero señalando que esta solicitando aumentar 8 millones de pesos para becas municipales, 3 millones de pesos para subvenciones, 5 millones trescientos treinta y un pesos para combustible y 10 millones para mantencion de maquinarias.

Explica que en el tema de las becas la idea es poder otorgar becas a los nuevos postulantes que son alrededor de 60 estudiantes.

Sin dudas ni objeciones el señor alcalde llama a votar

El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad aprobar la modificación presupuestaria.

7.- INCIDENTES

Don Miguel Vargas, expone el tema del cementerio de Mela

Don Juan Carlos Sepúlveda, recuerda la solicitud de motoniveladora para el camino de Torreón, Las Nieves.

También sugiere que los trabajadores del camión de la basura puedan usar un pito como sistema de aviso para el retiro de la basura para que la gente sepa en que momento están retirando la basura.

El alcalde, responde que en el tema caminos, enviará un correo a la directora de vialidad recordándole el compromiso de enviar la motoniveladora a la comuna.

Don Miguel Vargas, expone el tema de luz en los sectores, señalando que han llamado por esa situación y aun no hay respuesta.

El señor alcalde, dice que ha llamado insistentemente y que no le responden, y que esta pensando en generar una reunión con la empresa.

Sin mas temas que tratar y siendo las 12:20 horas se levanta la sesión.

Lucy Cartes Ramírez
Secretaria Municipal

Luís Cuevas Ibarra
Alcalde

ACUERDOS
H. CONCEJO MUNICIPAL
Mayo 29 del 2012.

- 1.- El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad aprobar el acta N° 125 de fecha 14.05.2012, con observaciones.
- 2.- El H. Concejo Municipal **Acuerda** por los votos de los señores Luis Sanhueza, Raúl Espejo, Rodolfo Saavedra, Juan Carlos Sepúlveda, Miguel Vargas y Luis Cuevas aprobar una subvención municipal por el monto de \$1.500.000 (un millón quinientos mil pesos) a la Iglesia Metodista Pentecostal de Chile.
- 3.- El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad aprobar la modificación presupuestaria.

Lucy Cartes Ramírez
Secretaria Municipal
Ministro de Fe